



Humanismo, prioridad en sistema educativo; equilibra diferencias sociales, indica la SEP



CIUDAD DE MÉXICO (JORGE BUTRÓN).- La secretaria de Educación Pública, Leticia Ramírez Amaya aseguró que el mandato de Presidente Andrés Manuel López Obrador es mejorar la calidad educativa del país, a través de una enseñanza humanitaria que priorice el interés superior de la niñez.

Durante su comparecencia en la Cámara de Diputados señaló que tanto la educación como la salud, son derechos y no privilegios, por ello, el Ejecutivo desea cambiar esa percepción que se tuvo en administraciones anteriores.

“El modelo prioriza equilibrar las diferencias sociales, y disminuir la violencia en el país, reduciendo sus causas. Entendemos a la educación como el camino para lograr una transformación del país, por ello se establecen los objetivos de una educación humanista, inclusiva, integral, pertinente y de excelencia, pues en los hechos demostramos el compromiso con esos objetivos, a fin de no dejar a nadie atrás, ni afuera, destacó.

<https://www.razon.com.mx/mexico/prioridad-sistema-educativo-humanismo-e-interes-superior-ninez-sep-507984>